

Apprendre autrement

Jeudi 28 mars 2024, malgré une météo peu favorable, on s'est, au collège, posé la question
Quel est l'intérêt de faire cours dehors ?

Tout a commencé à 9 heures par l'inauguration de la classe-dehors : M. Klainguer, enseignant à l'initiative du projet, MM. Bonnefoy et Odris, ayant construit la classe ainsi que Solenn et Étienne, deux anciens élèves éco-délégués au collège, étaient présents.

Publié le 29/03/2024 à 07h30



Deux anciens élèves du collège Denfert-Rochereau étaient de retour hier pour inaugurer leur projet de "classe ouverte", aux côtés de leur ancien enseignant-référent et de deux agents. © caroline girard

Spontanéité, liberté, écoute, différemment, agréable

sont des réponses qui sont souvent revenues dans les échanges avec la journaliste.

Quand les beaux jours reviendront, il sera donc possible de faire cours dehors ; les enseignants pourront alors réserver cette salle comme toute autre du collège.

"Classe verte"

C'est le nom du spectacle auquel ont pu assister tous les élèves de sixième du collège : l'histoire d'un directeur d'école et de son futur remplaçant qui s'apprêtent à passer quelques jours au grand air avec leurs élèves.

Ce spectacle joué par la **compagnie "Robert et moi"** a beaucoup fait rire tout le monde mais il a aussi permis de s'interroger sur les nombreux intérêts pédagogiques d'être dans la nature : une nature qui mérite notre respect.

L'occasion était aussi, pour les élèves qui vont bientôt, avec leurs professeurs d'EPS, passer quelques jours au lac du Bourdon, de réfléchir à comment profiter au mieux de ces moments en plein air. Vivre ensemble quelques temps, ailleurs qu'au collège et loin de ses proches, est à envisager positivement. C'est ce que M. Lemoine et Sylvain Groperrin nous ont montré avec un investissement hors du commun.

Ci-dessous quelques photos prises lors de la représentation :



